Tiene la palabra el señor Edil José Hodel

 Anteproyecto para la organización del tránsito y los peatones en la Escuela 78 del barrio Scavino

EDIL JOSÉ HODEL. Gracias, señor Presidente.

(Se muestran imágenes).

Como primer punto, quiero exponer en sala sobre un tema que ha sido muy mencionado y en el que han intervenido varios compañeros de este Cuerpo. Hace algún tiempo, un grupo de padres de alumnos de la Escuela 78. ubicada en el barrio Scavino. comenzó а delinear distintas posibilidades para mejorar el orden del estacionamiento a la hora de ingreso y egreso de los escolares. Todos coincidimos en que es una problemática que data desde hace muchos años y que hay que hacer algo a la brevedad.

Quiero contextualizar, a través de la presentación de algunas fotos que traje, el desorden del tránsito que hoy en día se vive allí a la hora de ingreso y egreso de la escuela.

Como podemos ver, hay autos parados en contraflecha, al lado de la actual bicisenda. aue está mal ubicada, personas paradas en medio de la calle con sus niños por no tener un lugar destinado para la espera. lo que es un malísimo ejemplo para la enseñanza de nuestros niños, y motos que paran en cualquier lado, incluso, frente a la puerta de ingreso y egreso a la escuela, obstaculizando, no solo el acceso de los niños para entrar o salir, sino también obstruyendo el pasaje de los vehículos, a quienes se les hace imposible pasar por esa mano, por lo que tienen que hacerlo a contramano.

Se ha solicitado la presencia de inspectores que ordenen el tránsito, pero sin tener en cuenta que primero se debería contar con la señalización y los espacios físicos adecuadamente, donde cada conductor y/o persona tenga una georreferencia de dónde debe estar ubicado.

Ya hace algunos meses se pidió que se buscara una solución, pero sin una visión clara de la situación. Nuestra forma de representar esta banca, desde los inicios, ha sido contextualizar el problema y plantear una posible solución. En ese sentido, en pos de mejorar esta situación, hoy queremos poner sobre la mesa una propuesta clara y coherente, de bajo requerimiento económico. aue solucionaría en gran parte esta problemática.

Para esto, nos pusimos en contacto con el arquitecto Milans, auien nos acompañó muv amablemente, y visitamos el lugar y, iunto grupo de padres. un diseñamos un anteprovecto, en plano, para la creación de estacionamiento más amplio ordenado, al cual se le agregaron más plazas para vehículos de cuatro ruedas, se creó un lugar específico para estacionamiento de motos, se reubicó el lugar en donde deben estacionar los micros escolares y se corrió la bicisenda de lado, creando también un espacio peatonal. lo que quedaría mucho más amigable y ordenado, todo con su cartelería correspondiente.

Hoy traigo este anteproyecto a este Cuerpo para su estudio, ya que estamos cerca de finalizar el año y sería bueno comenzar el siguiente año lectivo con este tema resuelto.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras, junto con el anteproyecto, se envíe al Ejecutivo Departamental; a la Dirección General de Obras de Obras y a la Dirección General de Tránsito de la Comuna, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, al Municipio de Ecilda Paullier, a la Escuela 78 del barrio Scavino y a la prensa.

◆ Felicitaciones a la Comisión Organizadora de Ola Fiesta del Mate y del Día del Gaucho

Por último, señor Presidente, quiero felicitar a la Comisión Organizadora de la Fiesta del Mate y del Día del Gaucho. Sin dudas, a nivel de concurrencia fue un éxito total.

(Ocupa la presidencia el señor Edil Gonzalo Simone).

En esta oportunidad, quisiera hacer solamente un humilde aporte en base a algunas inquietudes que recibimos en cuanto al acceso de guienes compraron sus entradas anticipadas v. de igual manera que quienes compraron la suya el mismo día, pues tuvieron que hacer largas colas para ingresar. Para la próxima vez, habría que estudiar la posibilidad de brindar un acceso más rápido a quienes hayan comprado la entrada de forma anticipada.

También nos manifestaron que hubo gente que pagó su entrada y fue temprano, y luego, por diferentes motivos, necesitaba salir un momento del predio para luego volver a ingresar, lo que no pudieron hacer, porque, de hacerlo, debían volver a pagar la entrada.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión Organizadora de la Fiesta del Mate y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados.